

Gemeindepost St. Georgen am Längsee

SPÖ

Bürgermeister

Konrad Seunig

Mit Sicherheit die richtige Wahl

Für St. Georgen. Für Kärnten.

stgeorgenlaengsee.spoe.at

SPÖ

**Kärnten
gewinnt**



Konrad Seunig – mit Sicherheit die beste Wahl!

Liebe Gemeindebürgerinnen, liebe Gemeindebürger!

Bis hierher einmal ein herzliches Dankeschön! Durch Eure Stimme und Euer Vertrauen habe ich es bis in die Stichwahl geschafft. Nun muss ich noch einmal um Eure Unterstützung bitten: Bis zum 14. März könnt Ihr mich zum Bürgermeister unserer Gemeinde bestimmen. Erneut bitte ich um Eure Zustimmung – wir haben es beinahe geschafft, lasst uns gemeinsam die letzten Meter bis ins Ziel gehen!

Gemeinsam können wir dann daran arbeiten, unsere Gemeinde fit, stark und sicher für die kommenden, herausfordernden Jahre zu machen. Eure Wahl ent-

scheidet, wer in den kommenden sechs Jahren den Kurs in St. Georgen am Längsee bestimmt. Ich will mit Euch gemeinsam in eine Zukunft steuern, die geprägt ist vom Miteinander, von gegenseitigem Respekt und vom konstruktiven Arbeiten für St. Georgen am Längsee.

Wer mich kennt, weiß, dass ich ein aufrichtiger und geradliniger Mensch mit festen Werten und Grundsätzen bin. Ihr könnt Euch darauf verlassen, dass ich mein Amt als Bürgermeister mit der notwendigen Ernsthaftigkeit und mit einer guten Portion Liebe und Verbundenheit zu unserer Heimat

ausüben werde. Meine Tür steht immer offen für alle BürgerInnen von St. Georgen am Längsee, und ich werde mich stets bemühen, bei Schwierigkeiten Lösungen zu finden.

Wenn auch Ihr der Meinung seid, dass St. Georgen am Längsee einen Bürgermeister mit Herz und Hirn braucht, der mit Leidenschaft für eine erfolgreiche Gemeinde arbeitet, dann schenkt mir Eure Stimme: Ich werde Euer Vertrauen nicht enttäuschen – meine Hand drauf!

Euer Konrad Seunig





Liebe St. Georgenerinnen, liebe St. Georgener!

Sie können bis zum 14. März entscheiden, wer in den kommenden sechs Jahren Ihre Gemeinde als Bürgermeister vertreten soll. Diese Möglichkeit sollten Sie nutzen! Denn es ist wichtig, wer Ihre Gemeinde leitet, lenkt und repräsentiert.

Wer setzt sich am stärksten und lautesten für Ihre Anliegen ein, wer vertritt Ihre Interessen am ehrlichsten? Die SPÖ Kärnten hat sich in den letzten Jahren als Partner der Kärntnerinnen und Kärntner bewährt und bewiesen. Wir sind krisenerprobt und suchen nach Lösungen, während andere Schuldige suchen. Diese Einstellung hat unser Land wieder auf die Überholspur gebracht, und das wird uns auch wieder gelingen.

Auch wenn der Start ins neue Jahr bis jetzt holprig gelaufen ist – einen Marathon gewinnt man nicht auf den ersten fünf Kilometern, sondern auf den letzten fünf. Ich bin zuversichtlich, dass wir es gemeinsam schaffen werden, wenn wir zusammenhalten und zusammenarbeiten.

Wir wollen Kärnten wieder auf den Erfolgsweg führen, Gemeinde für Gemeinde – und gemeinsam werden wir das auch schaffen! Daher bitte ich Sie: Nutzen Sie jetzt die Chance, die Weichen für eine erfolgreiche, sichere und gesicherte Zukunft von St. Georgen am Längsee zu stellen – mit Konrad Seunig als Bürgermeister.

Es braucht angesichts der Herausforderungen, die auf uns war-

ten, mehr denn je Politiker, die mit Mut und Verantwortung arbeiten. Menschen mit Handschlagqualität, die dort anpacken, wo es notwendig ist und mit Optimismus und Zuversicht in die Zukunft blicken. Mit Konrad Seunig haben Sie die Möglichkeit, einen Menschen, der über diese Qualitäten verfügt, wieder als Bürgermeister von St. Georgen am Längsee zu bestimmen.

Schenken Sie Konrad Seunig am 14. März Ihr Vertrauen! Für ein erfolgreiches, sicheres und starkes St. Georgen am Längsee, heute und morgen!

Mit herzlichen Grüßen.

Ihr 

JETZT

Bürgermeister

Konrad Seunig

WÄHLEN! 

St. Georgen am Längsee ist das, was wir gemeinsam daraus machen.

Es war ein seltsamer Wahlkampf für uns alle. Die spärlichen Möglichkeiten des persönlichen Kontaktes waren ungewohnt und unangenehm für mich. Als Bürgermeister weiß ich, dass nichts den Kontakt mit den Bürgerinnen und Bürger ersetzt, wenn es darum geht, schnell und unkompliziert Probleme zu besprechen und Lösungen zu suchen. Diese Gespräche fehlen mir! Die Pandemie hat uns durch den Wahlkampf begleitet, ihn eingeschränkt in den Möglichkeiten, aber auch in den Themen. Ich würde Euch an dieser Stelle gerne sagen, wann es wieder bergauf geht und wann die Pandemie endlich besiegt ist. Aber das kann ich nicht, das wäre nicht seriös. Was ich aber versprechen kann: Gemeinsam können wir alles schaffen!

Wenn wir an einem Strang ziehen und uns gemeinsam der Zukunft stellen, können wir gemeinsam dafür sorgen, dass unser St. Georgen als Lebensort und Wohlfühlort gesichert bleibt – auch für die kommenden Generationen.

Es wäre mir eine Ehre und eine Freude, wenn Ihr mir wieder das Vertrauen zusprechen würdet, in diesen stürmischen Zeiten unsere Gemeinde zu leiten und zu lenken. **Ich bitte um Eure Unterstützung als Bürgermeister für St. Georgen am Längsee.**

Amtlicher Stimmzettel

für die Stichwahl des Bürgermeisters
der Gemeinde St. Georgen am Längsee

Familien- und Vorname, Geburtsjahr	Für gewählten Wahlwerber im Kreis ein x einsetzen!
SEUNIG Konrad, 1953	